



6年生ありがとう(6年生を送る会)

今年度、山辺小学校の先頭に立って活躍してくれた6年生に、感謝の気持ちを伝える『6年生を送る会』が行われました。この会のために、1年生から5年生までの在校生が「ありがとう」の気持ちを伝える動画を作りました。当日は、各教室で制作された動画を順番に視聴しました。どの学年も工夫を凝らして6年生への感謝の思いを伝えることができました。



1年生からは、「休み時間に遊んでくれてありがとう。」「おんぶや抱っこをしてくれてありがとう。」「絵本の読み聞かせをしてくれたありがとう。」「お掃除を教えてくれてありがとう。」「いっぱいかわいがってくれてありがとう。」「楽しいことをたくさん企画してくれてありがとう。」等のメッセージと、応援の歌が送られました。

2年生は、「山辺小学校のためにいっぱい楽しいことをしてくれてありがとう。」「お昼の放送のなぞなぞクイズ、毎日楽しかったよ。」「ハロウィン企画、とっても楽しかったよ。」「6年生の組体操かっこよかったよ。」等のメッセージと、6年生に「山辺小学校クイズ」を出題しました。6年生の担任の先生に関する楽しいクイズを出題しました。



3年生からは、パフォーマンス「It's 書タイム」が発表されました。歌に合わせてダンスを交えながら、高校の書道部のように、感謝のメッセージを書き上げる映像が流れました。本当は、3年生児童が時間をかけて丁寧に書いたのですが、動画ではあたかもパフォーマンスをしながら書いているように見えるところが見事でした。

4年生からは、「クイズ いったい、どれなんでSHOW!!」が発表されました。事前に6年生からアンケートをとって、答えを3択問題にして出題しました。例えば、「中学校生活で楽しみにしていることは？」

「1 新しい仲間との出会い。」「2 中間テスト」

「3 部活動」……「答えは、3の部活動でした。」

では、「給食で一番好きなメニューは？」

「1 山賊焼き」「2 ポテトとチーズのホイル焼き」「3 メロンパン」

……6年生の小学校での思いで振り返るととても楽しいクイズでした。……答え 1



5年生は、6年生の小学校6年間の思い出をスライドにして振り返り、6年生のかっこいい姿を伝えました。そして、「来年は、5年生で、6年生がやってくれたように 全校を引っ張っていきます。」という強い決意を届けました。



1年生の頃



2年生の頃



3年生の頃

4年生の頃



5年生の頃



6年生の頃

6年生からは、1年生～5年生との思い出を伝えました。そして、全校のみんなに「今までの感謝の気持ち」を込めて、「Paradise Has No Border」の合奏をプレゼントしてくれました。



【本年度末で転任・退任する職員】

令和4年度末をもって、お別れする職員を紹介します

6名の職員が山辺小学校の皆様とお別れすることとなりました。
これまで温かいご支援をいただき、ありがとうございました。

- 3年1組担任 吉田 修 松本市立島立小学校へ
- 3年3組担任 松尾 直敬 塩尻市立洗馬小学校へ
- 6年1組担任 春日 友樹 諏訪市立豊田小学校へ
- 養護教諭 小野澤 泉 松本市立寿小学校へ
- 初任研指導 木船 一実 松本市立芝沢小学校へ
- 教 頭 大王 雅喜 松本市立梓川小学校へ

